

令和3年10月28日(木)

## 運動会ごっこをしたよ

晴天の中運動会を終え、家族に応援してもらった喜びや頑張った自分への自信を感じている子どもたち。今日は年中さんと年少さんが、運動会の全学年の競技を混ぜ混ぜした運動会ごっこを楽しんでいました。やり方なんて伝えなくても、すぐにできちゃうということは、普段から他の学年の姿をよく見ていたのですね。きっと、やりたくてウズウズしていたのでしょう。



よーいドンで、スタート。  
草食動物のウサギさんにはニンジンを、  
肉食動物のライオンさんとトラさんには、  
骨付き肉を食べさせてあげます。

ニンジンをもってうれしそうなウサギさん。  
これは年少さんの競技です。



動物さんにご飯をあげたら  
年長さんの競技のゲートをくぐって急カーブ



次は年中さんの競技。  
引いたカードの色の輪をピョンピョン。  
遠くたってピョンと跳べちゃいます。



次は年中さんの競技平均台。  
高いのと低いのがあって、  
自分で選んで渡ります。

最後は年中さんの競技  
果物をゲット。  
桃・リンゴ・柿どれにしようかな。  
ぴょんと飛んで好きな果物をゲットします。



2 回目は輪の色がランダムになりました。  
遠くの輪に向かっていく体の使い方が上手です。



運動会ごっこを満喫した後に、  
巧技台を組み替えて遊びました。  
さっきまでの一本橋からどんどん変化して、  
子どもたちもワクワク。



「こういう感じで渡ります。」  
上でお友達を押ししたら? 「ダメー。」  
友達が渡っているそばを通ったら? 「ダメー。」  
「あぶないー。」など  
主な約束事をみんなで確認してから遊びました。



楽しそうな表情です♪



長いトンネルたのしい!



ふわふわマットの上では、  
動物さんのエサだったお肉をかぶりつく  
かわいい年少さんの姿。